

Funéraire Info, 6 octobre 2016

L'intervention de Jean-Pierre Sueur aux Assises du funéraire qui se sont tenues au sénat le 3 octobre.

Assises du Funéraire : L'intervention du sénateur Jean-Pierre Sueur

Par Sarah - Oct 6, 2016

85 0

[Partager sur Facebook](#) [Twitter sur twitter](#) [G+](#) [P](#)



“Le deuil est tellement vivant”. L’oxymore est évident pour **Jean-Pierre Sueur** qui nous a fait l’honneur d’assister et d’intervenir lors des Assises qui se sont déroulées le 03 Octobre au Palais du Luxembourg.